

スポーツの力で、市町を応援

◎愛媛FCレディース 町長訪問



10月3日、愛媛FCレディースの三木良美選手(21番GK)と、佐藤結花選手(19番MF)が、兵頭町長を表敬訪問しました。町長から「良いプレーを見せてほしい!」と激励を受けた2人の選手は、愛媛FCレディースの「1市町1選手応援事業」で鬼北町を担当しています。

2人はこの日、鬼北町PR動画の撮影のため、レンタサイクルのeバイクを利用して町内を巡り、フェザンフィレールでキジ料理を堪能するなど、鬼北の食と豊かな自然を満喫していました。



▲鬼北町PR動画

コワーキングスペースをどう利用するか?

◎地域づくり力講座



10月1日、(公財)えひめ地域活力創造センター主催の「地域づくり力講座」が、近永駅周辺で行われました。

町内外から参加した受講生ら約20人が、「近永駅周辺賑わい創出プロジェクト」の取り組みについて学んだ後、近永商店街やJR近永駅舎などを現地視察。コワーキングスペースWarmthが「どうすれば、多世代の人が集う拠点になるか?」についてグループで話し合い、「入りやすい雰囲気を作る」「何ができる施設かわかりやすくする」など、活発な議論の中で様々な意見が出されました。

ただし 日本初の女性飛行家、兵頭精の偉業を描く

◎朗読ミュージカル「Flying Girl」



10月9日、南海放送が制作したラジオドラマ「フライングガール」を、朗読ミュージカルとして披露する公演が、森の三角ぼうしで行われました。

鬼北町出身で、日本初の女性飛行家となった兵頭精。彼女が飛行免許を取得して、今年で100年を迎えることをきっかけに製作されたラジオドラマは、「2022年日本民間放送連盟賞」を受賞しています。

朗読ミュージカルとして、感情豊かに表現された兵頭精の物語に、訪れた人たちは情景を思い浮かべながら、聞き入っていました。

南予の魅力、中村知事が自ら体感

◎なんよBBQ“MEAT”ing 知事視察



10月3日、えひめ南予きずな博のイベント1つである「なんよBBQ“MEAT”ing」の視察で、中村時広知事が森の三角ぼうしを訪れました。

丸焼きにした鬼北町特産のキジのローストチキンを、自ら食べやすい大きさに裂いて、キジのピックバーガー作りに挑戦した中村知事。巨大なバーガーを口いっぱい頬張りながら、「旨い!高級感がある!」と絶賛していました。

きずな博は、南予の食や暮らしをPRし、交流人口の拡大を目指して、12月25日まで南予9市町で様々なイベントが行われます。